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Aos vinte e quatro dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, foi realizada a reunião ordinária do 

Conselho Municipal de Saúde de Lacerdópolis, nas dependências do Centro Comunitário, localizado na rua 

Vereador Simão Proner, número 246. Iniciou-se às dezoito horas e trinta minutos e estavam presentes os 

seguintes membros, Marigil Bevilaqua, Fidelis Mantovani, Maristela Calegari, Isabela Tortato, Donizete 

Guaragni, Pedro Marcon, Romário Gehm, Larissa C. Moretto, Dalva Carneiro, Emanueli Dacas, Marcia 

Pedroso, Monica Rabaioli e como convidadas Ticiana Goreti Moreira e Eugenia Bucco. Ticiana Secretária 

da Saúde deu as boas-vindas e apresentou a Palestrante convidada Eugênia Bucco, após passa a palavra para 

a mesma que começa sua apresentação falando sobre o que é o conselho municipal de saúde, como ele 

surgiu, quais as leis que o amparam e qual a importância do mesmo, assim como, uma introdução sobre a 

criação do SUS e a Lei 8.080/1990 que o ampara e regula o financiamento do mesmo, sendo este de esfera 

tripartite (união, estado e município). Eugênia cita a definição de saúde de acordo com a OMS “Saúde é um 

estado de completo bem-estar físico, mental e social e não somente ausência de afecções e enfermidades”, 

sendo assim, é importante trabalharmos com a intersetorialidade para podermos possibilitar este estado de 

completo bem-estar. De acordo com a Lei 8.142 de 28 de dezembro de 1990 a organização dos conselhos de 

saúde deve ser representada por: governo (25%), profissionais de saúde (25%) e usuários (50%)”. O 

principal objetivo do Sistema Único de Saúde é o atendimento integral ao ser humano, através da promoção 

de saúde, da prevenção de doenças e quando necessário a reabilitação. À vista disso, os serviços de saúde 

devem ser igualitários e seguir as diretrizes e os princípios, sendo esses, a integralidade, a universalidade e a 

equidade. Portanto, o principal objetivo deste conselho é auxiliar na formulação de estratégias e no controle 

da execução da política de saúde, inclusive nos aspectos econômicos e financeiros. Analisar e aprovar o 

plano de saúde, bem como o relatório da gestão e principalmente informar a sociedade sobre a sua atuação. 

Após encerrar sua fala, Eugênia passa a palavra para a secretária Marigil que sugere a definição das datas e 

horários das próximas reuniões, ficando acordado pela maioria a última terça feira de cada mês às 

18hre30min. Nada mais havendo a tratar segue em anexo desta ata a lista de presença assinada por mim e 

demais membros do conselho. 

 

 

 


